

Tagesordnungspunkt 9

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes Mainz-Kostheim am 27. April 2022

Durchgang Zündholzfabrik - Münchhofstraße (AUF)

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird um Auskunft gebeten, weshalb der Durchgang zwischen Zündholzfabrik und Münchhofstraße, im Bereich der Hausnummern 12 bis 18, durch einen Bauzaun gesperrt ist. Sollte es keine Hinderungsgründe geben, wird der Magistrat gebeten sich für eine Öffnung einzusetzen. Wie aus dem untenstehenden Foto hervorgeht, ist die Einfahrt als Feuerwehzufahrt ausgeschildert. Der Magistrat möge deshalb klären, inwiefern diese Feuerwehzufahrt im Brandfall tatsächlich nutzbar ist.



Abbildung 1: Gesperrter Durchgang von der Münchhofstraße zum Anton-Viebig-Platz, zur Straße „An der alten Zündholzfabrik“ und weiter zum Rektor-Stamm-Weg. Am Pflanzenwuchs ist gut zu erkennen, dass die Einfahrt seit langem nicht geöffnet war

Begründung:

Durch einen geöffneten Durchgang würde sich für die Bewohnerinnen und Bewohner der Zündholzfabrik und der angrenzenden Häuser ein besserer Zugang zum Ortskern ergeben. Über diesen Weg sind außerdem die Turnhalle des Turnvereins Kostheim sowie die Kindertagesstätte Norbert-Sieben erreichbar. Die Sportlerinnen und Sportler des TVK sowie die Eltern, die ihr Kind in die Kita bringen bzw. von dort abholen wollen, würden von einem geöffneten Weg profitieren.

Weiterhin ist davon auszugehen, dass der abgeschlossene Bauzaun zu Verzögerungen beim Einsatz von Rettungsdiensten/der Feuerwehr führt..

Beschluss Nr. 0060

Antrag der AUF-Fraktion antragsgemäß beschlossen.

+

+

Verteiler:

Dez. V z. w. V.

Lauer
Ortsvorsteher